

Madres con 15 años: "Pasé de ser una niña a cuidar de una, maduré de golpe"

Artículo de **María Uzil** sobre madres adolescentes en España publicado por el **El Confidencial**. Dos madres que se quedaron embarazadas en su adolescencia y María García, presidenta de la **FFM Isadora Duncan** que también fue madre con 17 años hace más de cuatro décadas. Todas ellas hablan de sus experiencias y de los retos y problemas y a los que se enfrentan. 

Para explicar por qué se quedó embarazada con 14 años, Gracia se remonta a dos años antes: "Con 12 años tuve que dejar la casa de mi madre para irme a la de mi padre, al que apenas conocía, y pasé una época muy difícil. Entonces conocí a un chico que creía que me iba a cuidar, que me daba cariño, que era mi salvador". Cuando apenas estaba empezando la adolescencia, con los vaivenes emocionales de la edad en que se guardan para siempre los libros de Primaria, Gracia depositó su confianza en una persona dos años mayor que ella, a todos los niveles: "Él me decía lo típico, que no hacía falta que usásemos condón, que controlaba... Yo ya había pasado por un abandono, el de mi madre, y por miedo a sufrir lo mismo accedí y me terminé quedando embarazada".... **Leer el artículo completo**

Secciones: **FFM Isadora Duncan**